

Un groupe de vétérans internationalistes russes est reçu au Capitole de La Havane



La Havane, 7 mars, (RHC).- Ana María Mari Machado, vice-présidente de l'Assemblée Nationale de Cuba, a reçu au Capitole de La Havane, un groupe de vétérans internationalistes russes.

A leur tête se trouvait Vitali Karpenko, président du Groupe d'amitié avec Cuba au sein de cette association.

Les deux parties ont mis en exergue les liens historiques unissant les peuples des deux pays, liens qu'ils ont qualifiés de stratégiques.

Ana María Mari Machado a informé les visiteurs des résultats du référendum sur la Constitution effectué le 24 février.

Presque 87% des électeurs ont ratifié aux urnes la nouvelle Constitution dont le texte final avait été adopté par l'Assemblée Nationale, le 22 décembre dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/185303-un-groupe-de-veterans-internationalistes-russes-est-recu-au-capitole-de-la-havane>



Radio Habana Cuba